

Ungeschlagen

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

nach zwei spielfreien Wochenenden geht es morgen zum noch ungeschlagenen Tabellenführer Mainz-Gonsenheim. Auch wir mussten noch keine Niederlage hinnehmen und so geht es im direkten Vergleich um die Tabellenspitze und die weiße Weste. Einer wird verlieren und wir fahren selbstbewusst an den Rhein. Wir haben gute Erinnerungen an Mainz.

Die Mainzer überraschen die gesamte Liga mit ihrem Spiel. Mit neuem Trainer hat sich das Blockspiel extrem verbessert und die erste Sechs ist eine eingespielte, bisher ungeschlagene Einheit. Wir verfügen ebenfalls über gute Einzelspieler, aber es zählt das gesamte Team und genau hier könnte unser Vorteil liegen. Coach Alexander Hezareh kann trotz des Ausfalls von Dominik Dreyer auf einen breiten Kader zurückgreifen und hat damit viele taktische Möglichkeiten. Jugendspieler Korbinian Hess vervollständigt das Team und freut sich auf die Herausforderung.

Nächsten Samstag sind wir beim weiteren Meisterschaftsfavoriten SV Schwaig und am 24.11. ist endlich wieder Heimspiel. Wir treffen auf die TG 1862 Rüsselsheim und freuen uns auf euch. Gemeinsam wollen wir die Halle füllen. Spielbeginn ist um 19:00 Uhr und wie schon im letzten Jahr laden wir zum „Movember-Spieltag“.

Siegerfoto gegen Gotha - Copyright: Marc Geisler

Wer diesen Samstag in Grafing Volleyball erleben will, der sollte am Gymnasium vorbeischaun. Die Herren 3 – Landesliga hat ab 14:00 Uhr Unterhaching und Niederviehbach zu Gast.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.